



## Atlantis Weihnachtsfeier 2023 in der Alten Wagnerei, Mühlheim

Kaum hatte der Dezember begonnen, stand auch schon die alljährliche Weihnachtsfeier des Vereins bevor – mit einem Teilnehmer-Rekord! Knapp die Hälfte der Mitglieder hat sich angemeldet und in der Alten Wagnerei in Mühlheim getroffen.



Trotz S-Bahn-Streik, längerer Anfahrt und eisigen Temperaturen war der gemütliche Gastraum unterm Dach um 18:40 Uhr schon bestens gefüllt. Wie immer waren die Tische festlich gedeckt und schmackhaft dekoriert. Großes Dankeschön an Ruth und Peter für die Organisation und das Nachfüllen. Denn schließlich wird meistens schon vor dem Essen über die Leckereien wie Nüsse, Mandarinen und Kekse hergefallen.

Es war ein bisschen wie „nach Hause“ kommen, so begannen direkt Gespräche und Spiele der Kleinen. Da brauchte es gar keine Eröffnungsrede und durch das vorbestellte Essen, konnte die Küche direkt mit den Vorbereitungen starten. Die schmackhafte Speiseauswahl reichte von zahlreichen Frankfurter Schnitzeln, über klassische Grüne Soße bis hin zu hessischem Tiramisu zum Nachttisch (wer dafür noch Platz hatte).

Anschließend hat Jan noch das Wort an die Mitglieder gerichtet und die bevorstehenden Pläne für das Jubiläumsjahr 2024 vorgestellt. – Ja! Es ist schon wieder so weit und der atlantis feiert runden Geburtstag. Darunter unsere Mitgliederversammlung mit Vorstandswahlen am 08.02.2024, ein Tagesausflug zum Indoor-Tauchen, ein großes Sommerfest als Festakt zum Jubiläum und ein Tauchwochenende in Schönbach inkl. Nachttauchen. Werft gerne einen Blick auf unseren Flyer, der noch mit den konkreten Daten und weiteren Infos kontinuierlich ergänzt werden wird (ebenfalls im Anhang dieser Mail).

Für besondere Unterhaltung bei Groß und Klein sorgte mal wieder das Schrottwichteln. Eine liebgewonnene Tradition, die die Augen zum Glänzen bringt und auch für den ein oder anderen Lacher sorget. Es war viel dabei, weniger Schrott als befürchtet. So haben einige Spielsachen einen neuen Besitzer und Dekoartikel ein neues zu Hause gefunden.



Die Zeit verging wie im Flug und am Ende des Abends stand der Abschied an – aber es gibt ja einiges, worauf man sich 2024 freuen kann!

